

*«On ne voit bien qu'avec le coeur.
L'essentiel est invisible pour les yeux.»*

Antoine de Saint-Exupéry

Entourées par sa famille et ses amis,
Sabine et Carole de Tscharner, leurs
conjointes et leurs filles ont le chagrin
de vous annoncer le décès de

Corinne de Tscharner

née Hentsch

épouse de feu Bénédict de Tscharner

Elle s'est paisiblement endormie le 27
janvier 2025 à l'âge de 83 ans, après une
longue maladie. Une cérémonie d'adieu
aura lieu cet été. En lieu de fleurs, un
don à l'établissement L'Eaudine et son
équipe soignante peut être fait, merci de
contacter Carole (cft@auspicio.com)
pour plus de renseignements.

Cet avis tient lieu de faire-part.